

ADULTE OU SUR LA VOIE DE L'ALIÉNATION ?

ARMES OU PAS D'ARMES DANS LE CATALOGUE DE LA C.A.M.I.F.

Au printemps, pendant la récréation d'une réunion au Collège de Guebwiller, en buvant un café, j'ai remarqué sur le panneau d'affichage un appel pour recueillir des signatures en vue de demander la suppression des armes dans le catalogue de la Camif.

- interdisez les vélos, vous pourriez tomber ou vous accrocher avec une pédale!
- interdisez les friteuses, vous pourriez vous brûler!
- interdisez les bottes, vous pourriez avoir des sueurs froides aux pieds!
- interdisez les transistors, vous pourriez vous laisser endoctriner
- interdisez les chaînes hifi, c'est pour crâner, et rien pour les p'tits instits, ou profs! ... et en plus ça consomme du courant !
- interdisez ! INTERDISEZ !! CENSUREZ !!
- interdisez la publication du catalogue de la Camif, il n'est que le reflet de notre société de consommation !

- censurez ou interdisez " Barry Lyndon " il y a trop d'armes et de sang !... et trop de belle musique. Et comme chacun sait, la musique pourrait l'esprit ! (dixit ayatolla)

OUI! BRAVO ! Merci c'est interdit, c'est censuré! c'est défendu!

OUF ! On l'a échappée belle ! On est sauvé ! on est Libre de tous ces maux !

Merci de nous prendre en charge. Nous voulons rester des bébés moutons!

Arrêtez et " soignez " ceux qui ne comprennent pas encore qu'il faut interdire certaines choses! Renforcez les barreaux ! Serrez vos ceintures!

INTERDIT DE PENSER ! Car il n'y a rien à penser! C'est déjà tout réfléchi.

... Et si ça me plaît de tirer avec une réplique achetée à la Camif, et prendre mon pied dans un nuage de fumée ?

... Et si je trouve que Barry Lyndon est un chef d'oeuvre ?

... ce n'est pas toi qui arriveras à me l'interdire.

Interdire et censurer, c'est abonder dans le sens de l'aliénation de l'individu qu'on empêche de vivre en adulte, en le prenant trop en charge, telle une mère élevant son Petit dans du coton.

C'est demander le développement de l'Etat-Nounou.

Dans le cas particulier des armes, je ne vois dans leur rejet qu'un état phobique, comme la phobie des souris, des araignées, des serpents etc...